



**TRIBUNAL DE JUSTICIA ELECTORAL
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA**



[TITULARES]



LA VOZ®

DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | JUEVES 22 DE OCTUBRE DE 2020 | AÑO LVII | NO. 20,227 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



BUSCA EN INTERIORES SUPLEMENTO NORMAL

ACEPTA ASPIRACIONES

Borilla va tras un sucesor títere: Arturo

Lo que el mandatario quiere es seguir gobernando a través de esa persona, sostiene el alcalde con licencia de Tijuana. **Pág. 7**



FALSEARON INFORMACIÓN Pisa y Dimesa están inhabilitadas

Por poner en riesgo la salud de los derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), al actuar con dolo y proporcionar información falsa. **Nacional**



Mientras agentes estatales rodearon el palacio, municipales montaron guardia adentro y alrededor del inmueble. / FOTOS CUARTOSCLORO



POLICÍAS ESTATALES RODEAN PALACIO

Frustran arresto de alcaldesa de Tecate

ANA GORYCKA

Actuaría hizo valer una suspensión provisional a favor de Olga Zulema Adams Pereyra

Tecate.- Tras tres horas de un operativo para detener a la alcaldesa Olga Zulema Adams Pereyra, la actuaría del juzgado Primer de lo Civil, Amalía Elizabeth Sábila Astla, entregó ayer a los agentes de la Fiscalía General del Estado (FGE) los documentos que invalidaron la orden de arresto, emitida por una detada que reclama la empresa Gasmart, misma fue cubierta desde el martes

por el XXIII Ayuntamiento.

La alcaldesa dijo que a pesar de tener un amparo, la Fiscalía se negaba a respetarlo.

Adams Pereyra exigió a la FGE que investigue minuciosamente las muertes registradas en el Pueblo Magón, tal como el operativo desplegado para su fallido intento de detención.

Dijo ser víctima de violencia

30

ELEMENTOS de la FGE, por lo menos, participaron en el operativo

ejercida por el gobernador Jaime Borilla Valdez.

"Esa deuda ya la pagamos, que no hayan querido entender y que estén manipulando eso es otra cosa, pero en violencia política y esperamos que así trabajen, que digan 'mi-

ra allí hay un muerto' y se dejen a así como como se dejó venir aquí la Fiscalía".

En el operativo participaron más 30 elementos de la FGE que se desplegaron alrededor del Palacio Municipal. La deuda reclamada se originó desde el 2009, cuando era alcalde Donald Peñalosa.

La orden de arresto no pudo ser cumplimentada debido a que la alcaldesa goza de una suspensión provisional contra actos en su contra que fue concedida el martes por el juez quinto de Distrito en materia de amparo y Juicios federales.

PROCONSA
MANOS A LA OBRA

ORDENA Y RECOGE EN TIENDA

AL WHATSAPP
686 262 8012

www.proconsa.com.mx

POR SI LLUEVE

20% MÁS PRODUCTO GRATIS

FIBRADO

CLIMA

\$1099

IMPAC 7000 FIBRADO



LA CRÓNICA

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

MEXICALI, B. C., MÉXICO
\$7.00 DIARIO / 100 DÓLAR EU



MEXICALI
SOBRE RUEDAS, BARES Y RESTAURANTES EN RIESGO POR ALZA COVID-19. 05



ENTREVISTA
ELECCIÓN EN PANDEMIA REPRESENTA UN RETO: PRESIDENTE DEL IEIBC. 09

ARRANCAN CON PLAN 'ENSENADA SEGURA'

• Corporaciones de seguridad pública y fuerzas armadas trabajarán de la mano de la población para combatir delitos como el narcomenudeo, principal causante de gran número de homicidios, señalan. **02**



• El alcalde de Ensenada, Armando Ayala y el Fiscal General del Estado, Guillermo Ruiz, presidieron acto con otras corporaciones.



(686) 557 48 01
LECTOR@LACRONICA.COM

[TWITTER.COM
LACRONICA.COM](https://twitter.com/LACRONICA.COM)

[FACEBOOK.COM
LACRONICA.COM](https://facebook.com/LACRONICA.COM)

[INSTAGRAM
LACRONICA](https://instagram.com/LACRONICA)

[WHATSAPP
\(686\) 113 8456](https://whatsapp.com/6861138456)

LA CRÓNICA
EN PAPEL
RECICLADO

TRUMP VS. BIDEN
REELECCIÓN O RENOVACIÓN

Visiones opuestas en el debate presidencial
El presidente Donald Trump y su rival demócrata Joe Biden chocaron sobre la gestión de la pandemia Covid-19 en un último debate a 12 días de las elecciones que podría permitirle al mandatario republicano recuperar terreno en las encuestas. **Mundo**



DENUNCIAN TRAMPAS
Exceso de taxistas en bulevar Agua Caliente
En las inmediaciones del bulevar Salinas y Díaz Ordaz, droulan mil 600 unidades de transporte, antes transtaban solo 900, informó el director de vialidad y transporte, Gabriel Lemus Torres. **Pán. 5**



www.elsoldetijuana.com.mx



El Sol de Tijuana 31

TIJUANA, B.C. | VIERNES 23 DE OCTUBRE DE 2020 | AÑO XXXI | NO. 10,769 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELIUD ÁVALOS MATÍAS, DIRECTOR

\$10.00



80 AÑOS DE PELE
O REI INOLVIDABLE
El astro brasileño debutó en 1956 en el Santos y se retiró en 1977 con Cosmos de Nueva York en partido que disputó el equipo neoyorquino frente a su antiguo club. **ESTO**

PANDEMIA, UN FACTOR
Hay retomo exprés de migrantes: García
En las últimas semanas, migrantes han llegado a Tijuana después de ser regresados de Estados Unidos, declaró el director del albergue Movimiento Juventud 2000. **Pán. 7**



NORMAL
Muxes, el equipo de la comunidad LGBT+
Juegan en la tercera división del fútbol mexicano y a solo dos años de existencia, el club deportivo se perfila para grandes logros.



SE ESPERABAN CASOS EN NOVIEMBRE: INDEX

Esperan rebrote de Covid-19 en maquila

CRISTIAN VILKARA

La plantilla se vería mermada y con ello una afectación en la producción y exportación

Las empresas de la región podrían experimentar un rebrote de Covid-19, generando empleados enfermos y con ello una afectación en la producción y exportación de productos, según lo anotado por Luis Hernández González, presidente electo del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (In-

dex). "Se esperaban rebrotes para mediados de noviembre, pero están llegando antes", expresó.

El titular de la Secretaría de Salud, Alonso Pérez Rico, detalló que en Mexicali cinco empresas registraron en pasados días un nuevo brote de coronavirus. En lo que refiere a Tijuana, Hernández no precisó si los hay, pero sí dijo que están prevenidos. **Pán. 8**

LUIS HERNÁNDEZ
PRESIDENTE ELECTO DEL CONSEJO INDEX

Los rebrotes (Covid-19) van a estar mientras no tengamos esa vacuna y van a estar ocurriendo por varios meses"



PANTEONES, CERRADOS EN TIJUANA

El próximo 1 y 2 de noviembre que se conmemora a los santos difuntos en el país, los panteones municipales permanecerán cerrados en las ciudades de Tijuana y Mexicali por tener alto riesgo de contagios del Covid-19. **Pán. 8**

\$7 PESOS

FRONTERA



Viernes 23 DE OCTUBRE 2020 • NO. 7308, AÑO 20, 60 PÁGINAS

MEXICO • \$7.00 DIARIO

¡LOS PRECIOS BAJAN DE MIEDO!

El Florido
Abarrotes y Carnes

- PULPA LARGA DE RES**: \$99.90 kg
- AGUACATE HASS**: \$19.90 kg
- PIERNA Y MUSLO DE POLLO** (Fyson): \$14.90 kg
- LIMÓN PERSA SIN SEMILLA**: \$19.90 kg
- TECATE ROJA O LIGHT 12PACK LATA DE 355ML**: \$125.90
- AZÚCAR EL DORADO DE 907G**: \$21.90
- VARIEDAD DE GALLETAS MARINELA**: \$14.90
- HARINA DE TRIGO EN CLAVEL DE 6KG**: \$49.90
- VELADORA VASO 100**: \$16.90
- PAPEL HIGIÉNICO IRLIM C/APZAS.**: \$22.90

VIGENCIA AL 29 DE OCTUBRE DE 2020 O HASTA AGOTAR EXISTENCIAS
PRECIOS, OFERTAS Y PROMOCIONES DE SERVICIO AL CLIENTE ÚNICAMENTE EN TIJUANA, TERCET Y REALTIPO, S.C.



(664) 622-9900
[LECTOR@FRONTERA.INFO](https://www.facebook.com/LECTOR@FRONTERA.INFO)

WhatsApp
(664) 484-4991

Twitter
[@FRONTERAINFO](https://twitter.com/FRONTERAINFO)

Facebook
[FRONTERA.INFO](https://www.facebook.com/FRONTERA.INFO)

Instagram
[FRONTERAINFO](https://www.instagram.com/FRONTERAINFO)



TJEBBC - OPPMBC

AFN TIJUANA.

“RECHAZA TRIBUNAL ELECTORAL NOMBRAMIENTOS DE BURGUEÑO EN MORENA”

MEXICALI, BC, 22 DE OCTUBRE DE 2020 (AFN).- El Pleno del Tribunal de Justicia Electoral (TJEBBC), emitió una sentencia a través de la cual dejó sin efectos los nombramientos efectuados por el Delegado Nacional de Morena en BC, Ismael Burgueño, respecto a los representantes que éste realizó ante las autoridades del Consejo General del Instituto Estatal Electoral.

http://www.afntijuana.info/informacion_general/111527_rechaza_tribunal_electoral_no_mbramientos_de_burgueno_en_morena

RADAR BC.

“CORRIENTES MORENISTAS SE DISPUTAN REPRESENTACIÓN ANTE EL IEEBC”

MEXICALI.- El conflicto por la dirigencia estatal de MORENA llegó hasta el Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), luego de que Ismael Burgueño Ruiz, delegado en funciones de presidente del Comité Ejecutivo Estatal, sustituyera a Hipólito Sánchez Zavala como representante partidista ante el organismo electoral, lo cual fue revocado este jueves por el Tribunal de Justicia Electoral del Estado.

<http://radarbc.com/noticias/Nota/15447/corrientes-morenistas-se-disputan-representacion-ante-el-ieebc>

ZETA.

“TJE REVOCA REPRESENTANTES DE MORENA EN EL IEE IMPUESTOS POR BURGUEÑO”

Este Jueves 22 de octubre, el Tribunal de Justicia Electoral de Baja California, emitió un fallo a favor de Hipólito Manuel Sánchez Zavala, quien fungiera como representante del partido político Morena, quien interpuso el recurso de impugnación MI-33/2020, el cual fue resuelto en sesión no presencial de resolución, en favor del recurrente.

<https://zetatijuana.com/2020/10/tje-revoca-representantes-de-morena-en-el-iee-impuestos-por-burgueno/>

UNIRADIO INFORMA.

“DEJAN SIN EFECTOS NOMBRAMIENTOS DE REPRESENTANTES DE MORENA ANTE IEEBC”

BAJA CALIFORNIA.- En la sesión de resolución no presencial del día de hoy, el Pleno del Tribunal de Justicia Electoral (TJEB), resolvió el expediente RI-33/2020, presentado por Hipólito Sánchez Zavala y otro, quienes controvirtieron un oficio emitido por la Coordinación de Partidos Políticos y Financiamiento del Instituto Estatal Electoral (IEEBC), mediante el cual, la Titular de dicha Coordinación reconoció facultades al Delegado en funciones de Presidente del Comité Estatal de MORENA, para acreditar representantes ante dicho Instituto Electoral.

<https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/615576/dejan-sin-efectos-nombramientos-de-representantes-de-morena-ante-ieebc.html>

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

REVESES... ARANGO AZUL... OTRA VEZ...

Siguen los reveses para ISMAEL BURGUEÑO, quien aún se ostenta como dirigente estatal de Morena, no obstante que la mayoría de los consejeros del Partido lo rechazaron. En esta ocasión el pleno del Tribunal de Justicia Electoral rechazó los cambios que este personaje realizó en la representación de Morena ante el Instituto Estatal Electoral al determinar que no tiene facultades legales para hacerlo. Cabe mencionar que HIPÓLITO MANUEL SÁNCHEZ ZABALA, quien es el representante propietario de Morena ante el Consejo General del IEE, impugnó en su momento la decisión de BURGUEÑO, por lo que las autoridades electorales le dieron la razón. Con lo dictaminado por el Tribunal, HIPÓLITO SÁNCHEZ permanece de nuevo como representante ante el órgano electoral y se empiezan a acumular los tropiezos de BURGUEÑO en su afán por apropiarse del Partido.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5923927.html>

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- LOCALES

AFN TIJUANA.

“GARANTIZARÁ IEE PISO PAREJO EN PRÓXIMA ELECCIÓN”

TIJUANA BC A 22 DE OCTUBRE DE 2020 (AFN).- El Instituto Estatal Electoral de Baja California garantizará piso parejo para los participantes del histórico proceso electoral en el que habrán de renovarse 99 cargos de elección popular, afirmó Luis Alberto Hernández, Consejero Presidente del órgano electoral en la entidad.

http://www.afntijuana.info/informacion_general/111525_garantizara_iee_piso_parejo_en_proxima_eleccion

UNIRADIO INFORMA.

“SESIONA COMISIÓN DEL RÉGIMEN DE PARTIDOS POLÍTICOS Y FINANCIAMIENTO”

MEXICALI.- La Comisión del Régimen de Partidos Políticos y Financiamiento del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), aprobó en Sesión de Dictaminación los límites del financiamiento privado que podrán recibir los partidos políticos en la entidad, se determinaron los toques máximos de gastos de precampaña de los procesos internos de selección de candidaturas y se establecieron los montos de gastos de los actos tendentes a recabar el apoyo de la ciudadanía de las y los aspirantes a candidaturas independientes.

<https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/615572/sesiona-comision-del-regimen-de-partidos-politicos-y-financiamiento.html>

LA CRÓNICA.

“BUSCA INE MÁS DE 1 MIL 400 SUPERVISORES Y CAPACITADORES ELECTORALES”

A partir del 19 de octubre y hasta el 1 de diciembre se mantendrá la convocatoria para reclutar a los Supervisores y Capacitadores Asistentes Electorales que capacitarán a los funcionarios de casilla para la jornada electoral de Baja California el próximo 6 de junio de 2021.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Busca-INE-mas-de-1-mil-400-supervisores-y-capacitadores-electorales-20201022-0024.html>



GENERALES POLÍTICA ELECTORAL

- LOCALES

EL SOL DE TIJUANA.

“PRD SE FORTALECE CON VICTORIAS EN HIDALGO Y COAHUILA”

Tijuana. – El resultado obtenido en el estado de Hidalgo “nos anima a seguimos preparando, estamos generando una verdadera alternativa de gobierno para Baja California que pueda ser la elegida en el 2021”, dijo el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la entidad, Omar Sarabia Esparza.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/prd-se-fortalece-con-victorias-en-hidalgo-y-coahuila-5923095.html>

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“JUSTIFICA GOBERNADOR FALLIDO OPERATIVO QUE PRETENDÍA DETENER ALCALDESA DE TECATE”

Tijuana.- Luego que se diera un fallido intento por la Fiscalía General del Estado para detener a la alcaldesa de Tecate, Olga Zulema Adams Pereyra la tarde de este miércoles 21 de octubre, durante transmisión en vivo diaria, el gobernador del Estado, Jaime Bonilla Valdez, arremetió contra la edil de Tecate.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/justifica-gobernador-fallido-operativo-que-pretendia-detener-alcaldesa-de-tecate-5922943.html>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“PROPONE BONILLA QUE FISCALÍA SE ENCARGUE DE BACHILLERATO MILITARIZADO”

Con el objetivo de inculcar valores y disciplina en la formación de estudiantes de educación media superior, el gobierno del estado propuso que la Fiscalía General del Estado (FGE), se encargue de las preparatorias militarizadas.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/propone-bonilla-que-fiscalia-se-encargue-de-bachillerato-militarizado-5921873.html>

AYUNTAMIENTOS

- MEXICALI

LA JORNADA BC.

“FUERON HEREDADAS 19 PLAZAS EN EL AYUNTAMIENTO DE MEXICALI”

Mexicali, 22 de octubre.- El secretario del Sindicato de Burócratas de Mexicali, Manuel Guerrero reconoció que se entregaron 19 plazas de manera directa en los departamentos de bomberos, limpia y bacheo derivado de la emergencia por Covid-19.

<https://jornadabc.mx/tijuana/22-10-2020/fueron-heredadas-19-plazas-en-el-ayuntamiento-de-mexicali>

LA JORNADA BC.

“POSITIVO A COVID-19, JOSÉ RAMÓN LÓPEZ, REGIDOR DE MORENA EN MEXICALI”

Mexicali, 22 de octubre.- El regidor de Morena José Ramón López Hernández dio positivo a Covid-19 luego de presentar síntomas en días pasados por lo que lo anunció en Facebook ser uno de los contagiados.

<https://jornadabc.mx/tijuana/22-10-2020/positivo-covid-19-jose-ramon-lopez-regidor-de-morena-en-mexicali>

- ENSENADA

FRONTERA.

“ASUME YANCY KARINA PÉREZ VELÁSQUEZ REGIDURÍA INDEPENDIENTE EN EL AYUNTAMIENTO”

El presidente municipal Armando Ayala Robles tomó protesta a Yancy Karina Pérez Velásquez, como regidora independiente en el XXIII Ayuntamiento de Ensenada.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Asume--Yancy-Karina-Perez-Velasquez-regiduria-independiente-en-el-Ayuntamiento-20201022-0040.html>

- TECATE

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“PEÑALOSA SE DESLINDA DE ADEUDO EN TECATE”

El ex alcalde de Tecate, Donaldo Peñalosa, se deslindó del adeudo que mantiene ese municipio de la empresa GASMART, con lo que presumiblemente, la Fiscalía General del Estado (FGE), pretendía arrestar a la alcaldesa Zulema Adams Pereyra.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/penalosa-se-deslinda-de-adeudo-en-tecate-5922301.html>

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS

EL SOL DE TIJUANA.

“SE PREVÉ UN REBROTE DE COVID-19”: INDEX

Las empresas de la región podrían experimentar un rebrote de Covid-19, generando empleados enfermos y con ello una afectación en la producción y exportación de productos, según lo anotado por Luis Hernández González, presidente electo del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index).

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/se-preve-un-rebote-de-covid-19-index-5923993.html>

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“CIMARRÓN SERÁ TITULAR DE INDEX NACIONAL”

Hernández González es contador público por la Universidad Autónoma de Baja California. Tiene una Maestría en Administración de Empresas del Instituto Tecnológico y de Educación Superior de Monterrey y un Doctorado en Negocios de la Atlantic International University en Estados Unidos.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/cimarron-sera-titular-de-index-nacional-5922899.html>

JUSTICIA

LA CRÓNICA.

“SE INTEGRA KIM SALAS COMO MAGISTRADO NUMERARIO”

Mexicali, B.C. En sesión extraordinaria del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, se determinó la integración del Maestro Nelson Alonso Kim Salas como Magistrado Numerario.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Se-integra-Kim-Salas-como-Magistrado-Numerario-20201022-0026.html>

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG'S / OSC

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“VAN POR RESTRINGIR EDUCACIÓN SEXUAL EN BAJA CALIFORNIA”

Tijuana.- Padres de familia de Baja California impulsan la creación de un Pin Parental, que les permitiría elegir qué tipo de contenido educativo reciben sus hijos en las aulas. William Mora Méndez, presidente de la Asociación de Padres de Familia de Baja California, aseguró que en las clases de biología que actualmente se imparte, se busca imponer la ideología de género a los menores.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/van-por-restringir-educacion-sexual-en-baja-california-5922920.html>

SALUD.

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“EXHORTA ESTADO A EXTREMAR CUIDADOS ANTE REBROTE DE COVID-19”

Tijuana.- En los meses de septiembre y octubre, Baja California ha presentado un repunte de casos por Covid-19, que se sabía que iba a suceder por la reapertura de ciertas actividades, en este sentido, el Gobierno del Estado, pide la colaboración de la ciudadanía para contribuir con las medidas de protección, a fin de estabilizar la curva y empezar el descenso, más ante la temporada invernal.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/exhorta-estado-a-extremar-cuidados-ante-rebote-de-covid-19-5923146.html>

LA CRÓNICA.

“RIESGO DE CIERRE EN SOBRE RUEDAS Y RESTAURANTES POR ALZA EN COVID”

La Secretaría de Salud de Baja California advirtió que en Tijuana y Mexicali los mercados sobre ruedas, restaurantes y bares podrían volver a cerrar debido a que los casos activos de coronavirus no se han podido controlar y siguen en aumento

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Riesgo-de-cierre-en-sobre-ruedas-y-restaurantes-por-Alza-en-covid--20201022-0027.html>

- TIJUANA

PUNTO NORTE.

“RECLAMAN MEDICAMENTO PARA NIÑOS CON CÁNCER EN EL HOSPITAL GENERAL”

Tijuana.- Padres de niños con cáncer atendidos en el Hospital General de Tijuana confrontaron al secretario de Salud del Estado, Alonso Pérez Rico, para exigirle se restablezca el abasto de medicamentos oncológicos, ya que aseguran ha habido dilación en sus tratamientos y en sus quimioterapias.

<https://pontonorte.info/2020/10/22/reclaman-medicamento-para-ninos-con-cancer-en-el-hospital-general/>

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“BAJARÁN LAS TEMPERATURAS EN MEXICALI”

Con días parcialmente nublados, se esperan temperaturas máximas de 33^o centígrados para este fin de semana, indicó la Unidad de Protección Civil Municipal.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Bajaran-las-temperaturas-en-Mexicali-20201022-0023.html>

COLUMNAS

AFN POLÍTICO.

“PROMUEVEN DESDE AHORA A KARLA PATRICIA”

- AYALA Y ESCOBEDO SE PROMUEVEN EN CARTELERAS
- ¿DÓNDE QUEDÓ LA BOLITA EN EL CASO DE ZULEMA?

TIJUANA BC 22 DE OCTUBRE DE 2020 (AFN). - En lo que parece ser una abierta promoción a Karla Patricia Ruiz MacFarland, desde que prácticamente inició su actual gobierno empezó a circular un video con una canción -con la letra modificada- para destacar la presencia de la tijuanaense como gobernante. Ruiz MacFarland apenas ayer negó -ante AFN- tener aspiraciones políticas a corto plazo, o pretender la reelección.



Sin embargo, sus palabras parecen ir en una dirección opuesta a la que tienen sus cercanos, familiares, y amigos que, empezaron a circular una canción para ensalzarla, utilizando para esto, la letra de la famosa y conocida “María Cristina”, que se dice que es un “son cubano”, que en la Isla se hizo famoso, aunque hay referencias de que surgió en España, pero que en muchos países -incluido México- es harto conocida...

PD3.- El gobernador deberá presentar una “terna” con especialistas en la materia, y será interesante ver por quién se “decanta”, ya que, hasta hace algunos meses, solo aparecía - como favorito- el ex diputado local Carlos Barbosa Castillo, precisamente por los conocimientos que tiene en este campo.

http://www.afntijuana.info/afn_politico/111526_afn_politico_promueven_desde_ahora_a_karla_patricia